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配布 

老いも若きも集って楽しく 

―夏まつり・盆おどり大会実行委員・堀 敏彦 

猛暑日が続くさなか、８月６日（土）恒例の「夏まつり・

盆おどり大会」が開催されました。当日は第３１回夏季

オリンピック競技会リオデジャネイロ大会の開会式が行

われた記念すべき日でもありました。 

１６時３０分、大洞保

育園・芥見東児童セン

ターの児童たちによる

神輿パレードで夏祭り

が始まり、児童たちの

掛け声、さらに「みどり

っこちゃん」も加わり、

暑さを吹き飛ばしまし

た。その後、一斉に各

模擬店が開店し、薄暮

に屋台提灯が灯る中、

盆踊りのお囃子が会場に鳴り響き、浴衣姿のみなさん

を中心に踊りの輪が広がり、それぞれ賑やかな活気あ

る楽しい情景になりました。 

今年は新たに「ふれあいカラオケ」の開催、「みどりっ

こマーケット」会員による手作り作品の販売、そして大

洞岐協苑さんの模擬店参加。また模擬店での販売は

チケット（金券）制にして、食品を取り扱う衛生面の配慮

を図ったことです。 

地域に根ざした「夏まつり・盆おどり大会」になるよう、

皆様のご意見・アイディアをお待ちしております。 □■ 

 

 子どもの成長  おれやけど覚えてる？ 

―岐阜市放課後児童支援員・吉村 夏子さん 

放課後児童クラブの代替支援員として、芥見東小学

校のたんぽぽ教室では、常勤の優秀な支援員さんたち

を中心に子どもたちを受け持たせていただき、早いもの

で６年が経ちました。 

嬉しいことに今年に入って、たんぽぽ教室を年齢とと

もに卒業したお子さんたちから、廊下でのある日のこと

でした。私の背中をトントンと優しくたたく子たちに再会

しました。「先生！おれやけど覚えてる？」もう一人の子

も「おれのことも覚えてる？」と笑顔で話しかけてきまし

た。私は「覚えているよ！大きくなったね！勉強頑張っ 

てる？ やればできるからね」と、すると彼らは「うん！」 

 芥見東夏まつりに参加して 

―大洞岐協苑副苑長兼事務長・青木 祥光さん 

８月６日（土）に開催された「芥見東夏まつり・盆おど

り大会」に、地域交流の一環として初めて参加をさせて

いただきました。 

当日は、提供いただいたブースで「焼きそば」コーナ

ーを担当させていただくことになり、炎天下のもと芥見

東地区の実行委員の皆様と共に朝から準備を行い、夕

方の本番に備えました。 

夏祭りには老若男女、大勢の方々が参加され、盆踊

りやゲームを楽しまれているなか、せっかく来ていただ

けた方をお待たせしないよう、ひたすら焼きそばを焼き

続け、おかげさまで準備した６００食は早々に完売いた

しました。ありがとうございました。 

これからもこうした地域行事の参加を通じ、地域住民の

方々と岐協苑との交流を深める良い機会として、役職

員一同地域貢献活動に取り組んでまいりたいと考えて

おりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますよう

お願い申し上げます。                       □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と力強くうなずきながら爽やかに去っていきました（実は、

たんぽぽ教室時代では、彼らのあり余っているエネル

ギーに応えるのが必死でした）。私は彼らの変化に驚き

胸が熱くなりました。 

このような様子は、地域で登下校を見守っていただ

いている地域の役員の皆様も気が付かれ、共に子ども

たちの成長を喜び合いました。言うまでもなく、学校と

連携を密に家庭・地域での多くの方々の見守りの目が

子どもたちの成長に欠かせないと実感しています。 

今後も、地域の宝である子どもたちの、それぞれの

個性の開花の成長を楽しみに、お支えできれば幸いで

ございます。                               □■ 

利用者さん、ベトナムからの研修生さん、職員、

総勢２４名で参加させていただきました！

 

夏まつり・盆おどり大会 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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芥見東自治会連合会のホームページアドレス http://akutamidorittko.web.fc2.com/ からご覧ください 
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 ポイ捨て  身近なマナーってなあに？ 

―桜台支部・MAさん 

人と動物の共生について、いろいろ取り沙汰されてい

ます。私は二年程前まで犬を飼っていて、朝夕散歩をし

ていましたがその折、そのままにしている糞害に憤慨し

ていました。引き綱なしで犬の散歩をしている人を良く見

かけます。愛犬は飼い主に従順で信頼関係は強いもの

です。でも、犬を苦手とする人がいるということを飼い主

は認識して、散歩をするときには、必ず引き綱から放さ

ないでいただきたいと思います。 

野良猫対策も考えなければなりませんが、それよりア

キカンや煙草の吸殻のポイ捨ては人として許せない行

為です。道端のアキカンを拾い集めてびっくり、カンの

中に煙草の吸殻が詰まっていました。こんなことしていて

いいのでしょうか、子どもたちがみていますよ。   □■ 

 

 健康維持  軽スポーツを楽しみましょう 

―芥見東体育振興会書記・岩井 和夫さん 

以前、広報か講習会で芥見東地区の高齢化率が市

内で３番目であることを知り驚きました。少子高齢化はこ

の先一段と進み、避けて通れないのが現実です。 

また、若い頃に多少スポーツをされていた方も年を重

ねるにつれて、運動など体を動かす機会も少なくなって

きていると思いますが、ウオーキングなどで筋力の衰え

を少しでも補うことが必要です。 

私は芥見東体育振興会のお手伝いをしていますが、

体育振興会では軽スポーツを推奨し、年に数回ですが

グラウンドゴルフ大会、ペタンク大会、市民運動会（主

管）、健康ウオーキング・バドミントン交流会（青少年育成

市民会議共催）などの行事に協力をしています。皆さん

も是非参加していただき、健康維持と軽スポーツを楽し

んで人生を楽しく過ごしてみませんか。         □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 カラオケクラブ  一年を顧みて思う！ 

―紅葉が丘支部・KYさん 

平成２７年８月のカラオケクラブ発足後、私はひと月遅

れで加入した。退職して、２０年近い私は、人との会話も

少なく、日課としていた散歩で、出会う人との挨拶ぐらい

しかなく寂しい思いをしていた。 

また、後期高齢者で歌をうたうことができるか不安と、

午前中の発声に少々抵抗があったが。日が経つにつれ

それも慣れ、クラブ仲間の拍手等々に気分も良くし、仲

間との会話もできる喜び、月４回の歌も、２回は舞先生の

指導、助言もいただき、幸せいっぱいの今日である。７０

歳過ぎれば、１０人以上の人たちと会話できない人間は

惚
ぼ

ける確率が高い

と言われておりそ

の点は大いにカバ

ーされたことと思う。 

１２月には「ふれ

あいカラオケ祭り」

が催され、６０数名

の参加で大盛況であった。作詞家の小木曽先生の寛大

な高評に、みなさんも楽しいひと時であった。１月にはク

ラブ新年会も開かれ、７月には「歌の祭典」に１５０名弱

ののど自慢者が集まり大いに盛り上がった。８月には「夏

まつりふれあいカラオケ」で中高生を交えて平素ならし

た歌声で祭り前半の盛り上げに一翼を担ったことは嬉し

い限りであり、また色々企画してくださるスタッフの方に

感謝の念でいっぱいです。 

より多くの人がクラブに加入され、共に歌っていこうで

はありませんか。                            □■ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 明るくあたたかな ふれあいホーム 

  大 洞 岐 協 苑 
◇介護についての心配ごとや悩みごとがありましたらどんなことでもご相談ください◇ 

☆特別養護老人ホーム［定員８０人］   ☆短期入所生活介護（ショートステイ）［定員２０人］    

☆通所介護（デイサービス）［定員３０人］ ☆在宅介護支援センター（居宅介護支援） 

☆訪問介護事業（ホームヘルプサービス） ☆ケアハウス［定員２０人］☆グループホーム［定員９人］ 

◆介護スタッフ募集中！！◆ 

◆週１回・２時間から働いていただけます◆ 

ＴＥＬ ０５８－２４１－７６７６ ＦＡＸ ０５８－２４１－７６８６ 

 

広告 

自治会だよりをご愛読いただきましてありがとうご

ざいます。自治会だよりも月刊化して１０年が経過し

ました。これを機に有償にて広告を掲載いたします。 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

